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寒暖の差が気になるこの頃、皆様はいかがお過ごしですか。 

新型コロナウイルスで世の中は騒がしいですが、まずは「手洗い」が一番の対策のようです。 
新年ご挨拶        町会長 島津一満 

新年おめでとうございます。日頃より町会運営にご協

力頂きまして誠にありがとうございます。 

令和になって初めての年、干支でも初めの「子」です。

ねずみは大黒様のお使いとか・・・因みに私と監査役の

高柳さんは年男です。 

 さて、昨年の一番の大きな事業として「防犯カメラ」

を 8 台取り付けました。約 300万円程かかっていますが

ほとんどが東京都と台東区からの助成金です。設置場所

は防犯上出しておりませんが、既に稼働をしております。 

 昨年は各地、台風などで大きな水害がありました。台

東区では今まで災害は地震を中心に考えられてきました

が、これからは水害についての対策を立てていきます。

柳橋は神田川・隅田川と隣接しています。昭和 48 年カ

ミソリ堤防といわれる高い堤防ができ、平成 6 年には親

水テラスも出来、隅田川には水門もあり対応してきまし

たが、高潮や近頃の豪雨になると心配も出てきます。 

そんな中、台東区より水害に対する研究会（ワークショ

ップ）を行う要請があり、町会防災団を中心にまずは神

田川について考え、今年は荒川の決壊による被害につい

て研究会（ワークショップ）が進められます。 

 また近年、地域には 14～15階建てのマンションが次々

と造られ、近く２００世帯程が一気に増える予定です。

町会としては、マンションの方々に町会のイベントに大

勢の方に参加して頂けるよう考え、どのようにコミュニ

ケーションを取っていけるか考え努力していきます。 

結びになりますが、昔の景色がなくなりつつある中、

先輩たちは隅田川の親水テラスに「なまこ壁」を残して

くれたり、柳橋に「かんざしの飾り」があったり、昔の

風情をしっかり残してくれました。 

今年も「粋な心」を持ってしっかり町会運営をやって行

こうと役員一同考えております。 

皆様におかれましてはお元気でご活躍されることを祈念

申しあげ、ご挨拶といたします。（1/25 新年会より） 

 

ロイヤルクラブ新年会   2/1   「千金」 

皆さん元気に笑顔

で集合。大いに食

べて、飲んで、お

しゃべりして、ク

イズにと楽しいひ

と時を過ごしまし

た。今年もどうぞお元気でご活躍ください(^^♪ 

水害ワークショップ  第 3回  2/8 

神田川の氾濫に備えて、自分がどのように避難

を開始するかを考えた前回に続き、今回は共助

として出来る事、したほうが良い事、また日頃

からの共助について考えました。 

「となり組」として日頃からの声掛けが大事と

の意見が大多数でした。氾濫予測は 50 ㎝未満

とはいえ、50 ㎝は屋外への非難が困難となり、

孤立する可能性のある水深との事。豪雨などで

は町会内の一部

は最大 50 ㎝～1

ｍの浸水。建物

の 1 階、地下は

浸水すると想定

されます。どの段階で準備をして、避難を始め

るかをしっかり決めておくことが重要です。 

防災となり組 

ホームページに「防災となり組」のページを作

りました。町会会員共助の仕組みとして、皆さ

んと一緒に活動するメンバーや、今までの防災

訓練、年末警戒などの動画をまとめました。 

今後も内容を充実させていきます。 

防災訓練  3月 29日（日）10時～11時半 

災害時避難所の浅草中学校で開催します。 

親子で沢山の体験をして、いざという時に慌てな

いようにしましょう。お土産付きです。 


